
Pièces 7 Pièces

Superficie 184 m²

Référence BM1002

Prix 1 195 000 €

Roquefort-les-Pins
Maison à vendre (06330)
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Exclusivite  -  au  calme  complet,  dans  un  quartier  résidentiel,  avec  accès  aisé  au

village et  ses commerces, villa  de 184 m2 essentiellement de plain pied sur beau

terrain  joliment  complanté  de  1615m2,  avec  piscine  avec  volet  intégré  de

protection  et  terrain  de  pétanque.  Vous  serez  séduits  par  les  beaux  volumes

lumineux  de  cette  villa  totalement  rénové  composé  d'un  beau  salon  chaleureux

avec  cheminé  avec  insert,  la  salle  à  manger  prolongé  par  la  terrasse  couverte,

cuisine indépendante neuve, 4 grandes chambres dont 3 de plain pied, 2 salles de

bains et 1 salle de douche, un bureau. Buanderie, ...

In a quiet and residential area, this villa of 183 m2 is essentially built on one level, on

a  plot  of  land  of  1615m2  with  a  lovely  swimming  pool  with  integrated  protection

shutter and a pétanque court.  The property is within easy access to the village of

Roquefort  and  its  shops.  You  will  be  seduced by  this  entirely  renovated  villa  with

beautiful volumes. Upon entering, you are welcome into a luminous living room with

a  fireplace  with  insert,  a  dining  room  extended  by  a  covered  terrace,  a  new

independent  kitchen,  4  large  bedrooms  among  which  3  on  the  same  level,  2

bathrooms and 1 shower room ...

MARTIN & BECKER

497 route de Nice - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence
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